
 

 

 

 

 

校長室通信 4/１７ ５号 

 ４月１１日（金）に育友会評議委員会（新旧

役員引継ぎ会）が開催されました。１９：３０

からでしたが、多くの保護者の方が参加して

くださいました。新しい役員さんに引継ぎを

していただき、たくさんの保護者のみなさん

に支えていただいているこ 

とを感じました。 

ありがとうございました。 

 

  ４月１７日（木）は、全国（６年）県（５年）市（３・４年）学力調査がありまし

た。真剣に取り組む子供たちでした。結果に一喜一憂することはありません

が、課題を明らかにし、改善に向けて教職員一丸となって取り組んでいきま

す。 


